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Dロータリー偶感　　森田清治君スピーチ

私が当クラブに入会を許可され例会に出席

したのが6月27日です。あれから早いもので

5ケ月を経過いたしましたが、本当のところ

ロータリーのことは何も分かっていない現況

です。只私の入会時の偶感などを申し述べて

みたいと思います。

本当のところ初めて例会に出席いたしまし

た時は、多少色眼鏡的意味を態度をもちなが

ら出てまいりました。

当時の高橋幹事の指示に従い、おいしそう

な昼食のテーブルにつきましたら、鐘の音を

合図に全員起立。テープより流れ出る音楽に

合せての合唱。ハハアーこれがロータリーソ

ングだな．′黙って聞いておりました。想像で

は御詠歌まがえのものだろうと思っておりま

したのに、なんと素晴しいメロデーであるこ

とか、そして驚ろくなかれ会員の皆さん相当

のご年配にも拘らず、そのハーモニーの美し

きことにビックリしてしまいました。この人
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たちのどこからあんな声が出るのだろうか．／

どこからこのハーモニーが生まれ出るのだろ

うかと、まず感心させられました。

そして会長司会、幹事報告、何を申されて

いるのか初年兵の私には、さっぱりわかりま

せん。続いて私の入会に対する佐藤伊和治さ

んの推薦の吉葉、これが又私をしてどぎもを

ぬかしめたものでした。開口一番「形式的に

も実質的にも私の推薦する森田君は絶体にま

ちがいのない男です。どうぞよろしく」これ

だけです。とんでもない．／過大評価も甚だし

い．／とは思いながらも、後にはひけず今日ま

で涙く“ましい努力をしながら皆出席を続け一

つでも多く知りたい、おそわりたいと頑張っ

てまいりました原因であります。

次に私に対して新年度からの役割が高橋幹

事から申し渡されました。SAAと云うのだ

そうで、会場準備や整理をする仕事だとのこ

とで、これなら私にも出来る。初年兵はやは

り使役からしなければならないのだなと思い

次の例会からせっせと彷いてまいりましたが

たまに余り早く出席して委員長から「他の委

員の方々がすることがなくなる」とおしかり

を受けたこともあります。

さて初仕事のことです。何もかもわからな

い私の耳に「バーナーは」ときこえてきまし

た。ハハアー聖火のように何かに点火でもす

るのかな、コドコの中やら物置をさがしても

バーナーらしき物がない。そこでバーナーは

どこにあるのですかときいてみますと「出来

た」と云うのです。どれですかと再度ききま

すと、どうやら小旗のようだ、これですかと

云うとそうだと云う。聖火の点火物と小旗と

では相当に面くらいました。バーナーでなく

バナーだよとはあとで知りました。

それから例会に出席する道すがらご先輩か

ら「今日は君の誕生月だからお祝が出る。そ

の時はスマイルするんだよ」と予備知織を与

えられました。貰ったらニッコリと笑蘭をす

るんだなと心に秘めて歩いておりますと「千

円が最近の相場になってきた」と云われたわ

けです。何が千円だかと聞いたら「スマイル

だ」と云うんです。「ニコニコ」が「千軋」

さてと考えているうち、ご先輩は「お祝を受

けたことに関する感謝のお返しとして千円を

箱の中に入れるのだ」と云うんです。そこで

千円はどうなるんですかと聞きますと「社会

奉仕に使うのだ。昨年は公園の噴水になって

いる」との答。何んのことはないお祝品を千

円で買うことになる。やはりロータリークラ

ブもお目出度いことは金はかかるらしい。と

例会が始まって私の名がよばれる。それおい

でなさったと勇んでお祝を受けニッコリと千

円札をボ・′クスに入れた次第です。これも予

備知識があればこそでした。所が誰かが入会

早々にもう貰うのかいと云うんです。千円札

を出す私のつらさも知らないでとは思いまし

たが、感謝がまず先と思いつつニコニコして

おりました。

又ある日、今夜は役員会があるからオブザ

ーバーとして必ず出席せよとの命令でした。

おそるおそる出席してみますと、各委員長さ

ん達の新年度計画の熱心な計画の指示討論な

わけでした。これまた私に新らしい驚ろきを

与えました。それぞれ職業の異なる人々が一

つのロー一夕リーに結集しての討論である。私

としても或程度会議には慣ていると思ってお

りましたがあの白熱する討論の源泉は何んな

んだろうかと考えさせられました。その時特

に目についたのが市川幹事の名司会。会議リ

ーダーとしての役割の適切さ。この人は、こ

の道の勉強でもしたことのある人なのだろう

か。そのテクニックのすぼらしさに、わがク

ラブに市川幹事あり、と申したいくらい感銘

をうけました。でもこの計画が完全実施され

たら私なんか一番先に落伍者になるのではな

いかと心配でしたが、今日も健在であるとこ

ろをみますと、あの時の計画は計画だったの



だなあと思ったりしております。

最後に、実行の人張情報委員長の新入者教

育は全く有難く思っております。私達新入会

員に教えるよりも、先輩会員に教えた万がた

めになるんじゃないかなど考えつつもあの迫

力に圧倒させられながら熱心に耳を傾けてい

る一人であります。一応は手帳の定款並びに

細則は読みましたものの、視聴覚に訴えての

教育は、実りあるものが多かったと思ってお

ります。

以上、私がクラブに入ってからの敵言です

が、先づ私は佐藤伊和治さんの推薦の言葉に

おこたえしなければならない。私も本当に容

易ではありません。そしておぼろげながらク

ラブ精神の奉仕とは、私自身の職業を権威あ

らしめ、その職業を通じ社会に奉仕すること

だと思うようになりましたし、多少の老眼鏡

は必要ですが、色眼鏡なしでロータリーを見

られるようになりました。例会出席が楽しく

もあり、又多くの会員と知り合い友好を求め

つつ目標達成に努力いたしたいと思います。

私にも最近心に余裕が出来たのか「ロータ

リーキチ」なんて云う言葉もおぼえました。

只当クラブではどの人がその該当者であるの

かは末だ分からない私であります。

劣例　会

聡司　会　　　　　　阿部会長

浪ロータリーソング　「手に手つないで」

箪会長報告

先般山形に交換学生としてまいっておりま

すオーストラリアの少年少女が釆鶴しバナー

を交換いたしました。「Victoria Geelong

West」のバナーです。

その時のヘザーギカラットさんからお便り

がきましたq

これは私のオーストラリアのロータ

リークラブのバナーです。

あなたのロータリークラブのバナー

わすれました。すみませんね．／

鶴岡はさむいでしたね．′

山形では、かぜがすくないです。

鶴岡のさかなはとてもおいしかった

さよなら

ヘザー　ギカラット

較幹事報告

○会報到着

能代RC、郡山RC

O例会変更

仁賀保RC11月23日　祝日に付き休会

酒田東RC11月23日　　　仝　上

011月28日午後6時30分より鶴岡ローターア

クトクラブ発会式を鶴岡産業会館5Fで開

催するため、当クラブの例会をそれに合せ

て変更いたします。

誌各委員会報告

D新会員推せん方依頼　黒谷会員増強委員長

本委員会は今年10名の新会員の増強する

計画をたてております。本日下記により会

員の皆様にご協力をお願いします。

1．推せんカードを3枚づつお渡しします。

2．会員1人1名以上必ず推せん下さい。

3．12月5日まで提出下さい。

♭ニコニコボックス

富樫良書君　医療法人宮原病院の主体工事を

請負われ先般無事竣工されました。

舅網末松君　鶴岡商工会議所副会頭に就任

夫々おめでとうございます。



♭ロータリー情報委員会

○最初のロータリークラブの会合は何時どこ

で行なわれたか？

1905年シカゴに於て　　　　　佐藤順治君

○何故ロー一夕リーと云う名称が採用された

か？

はじめの内はクラブの会合が会員の事務所

で輪番で（in rotation）開かれたから

五十嵐一郎君

○ロータリーの創始者は誰ですか？

米国イリノイ州シカゴの故ポールPハリス

です。　　　　　　　　　　五十嵐八郎君

Dロータリー財団委員会より　　小花委員長

先週、ロータリー財団週間にちなみ三井分

区代理より財団についての話があり、その後

に財団スマイルボックスを回しました所、約

1万1千余円集まりました。感謝申しとげま

す。

金曜日に私鶴岡西ロータリークラブの例会

に出席し、ロータリー財団の話をしてまいり

ました。特に三井分区代理より分区中の各ク

ラブに財団の強化万策についての要望のメッ

セージがとどいており、それを読んでからお

話してきました。西クラブの方々も非常に感

銘を受けられ、当クラブで行いましたように

財団スマイルボックスでのご寄附を提案しま

した所、1万3千余円集まった次第です。張

先生も遊佐クラブにロータリー財団の強化の

ために出向されて行動を起しております。

前例会でご欠席の方々に本日財団スマイル

ボックスを回しますのでご協力をお願いしま

す。

態出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　　63名

出　　席　　数　　　　　47名

出　　席　　率　　　74．60％

前回の出席

前回出席率　　　65．08％

修正出席数　　　　　53名

確定出席率　　　84．13％

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、橋浦君、五十嵐（伊）

君、三浦君、斎藤（栄）君、斎藤（信）君、

佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、笹原君、篠原

君、谷口君、佐々木君、手塚君、上野君

中野君

メークアップ

薮田君一米沢RC

阿宗君一新庄RC

張君一八幡RC

佐藤（忠）君一酒田東RC

阿部（公）君、長谷川（悦）君、五十嵐（八）

君、黒谷君、嶺岸君、三井（健）君、摩君

富樫君一鶴岡西RC

恩ビジター

小林忠康君、菅沢久弥君、菅原隼雄君、佐

藤成生君、半田茂弥君一鶴岡西RC


